Schweizer siegen in Disentis

Am Paragliding World Cup in Disentis dominierten die Schweizer das starke internationale Feld und holten den Sieg. Bei den Frauen sicherte sich die Walliserin Yael Margelisch zusammen mit der Französin Seiko Fokuoka Naville den ersten Platz. Die 29-jährige Schweizerin sagte: «Es war alles so eng beieinander. Nach dem dritten Flugtag spürte ich, dass ich den ersten Platz noch holen kann.» Dies tat sie dann auch. Der Aargauer Stephan Morgenthaler gewann die Konkurrenz bei den Männern. Danach sagte der 42-Jährige: «Ich habe eine riesige Freude. Ich flog taktisch und kontrolliert und fällte die richtigen Entscheidungen. Das hat den Ausschlag zu meinen Gunsten gegeben.» (red)